



令和 6年7月29日

認定こども園 幸町保育園

カラスたよし いすぐみ

本格的な「夏」到来です！！

入園、進級から4か月、1歳を過ぎたお友だちは8名、1歳前のお友だちは4名でりすぐみも賑やかになりました。入園当初は不安で泣いていた子どもたちも、歩行ができるなり、一人立ちができるなり、お座りや寝返りができます。さらに成長する姿に感動しています。梅雨でも気温が高い日が多く、ぬるま湯あそびや沐浴などを行ったりしました。8月はお盆休み等でお家の方と過ごす時間が多くなると思います。この機会にゆつたりとかかわり、素敵なお夏の思い出ができると良いですね。



楽しかったね！ 夏まつり会

12日（金）夏まつり会が行われました。初めに第二駐車場で開会式が行われ、園長先生からの話を聞いた後、年長さんによる「おみこし」の披露や全員での盆踊りを輪になって踊りました。「わっしょい、わっしょい」と皆で掛け声を掛けると怖がる子もいましたが、夏ならではの雰囲気を感じた事だと思います。その後、遊戯室でのゲームあそび等も交代で行ったり、りすぐみのお部屋でも、おみやげ競争をして好きなおもちゃやお面を選んだりと楽しい時間を過ごしました。



りすぐみのあんなこと・こんなこと

(沐浴)

特に汗をかくこの時期は体調を見ながら沐浴をしています。浴槽が家庭のお風呂と少し違うので不安になるようですが、今は慣れてきて気持ちよさそうに体を洗ってもらい、終わった後麦茶を美味しいように飲んでいます。

(体操)

赤ちゃんマンツサージの後は大好きな「はとぽっぽ体操」と「ぼく、た・ま・ご」の体操をしています。最近は真似て体を動かすようになってきました。



たくさんあそんだ後は、大好きな給食。モリモリ食べて、おかわりする子も。手づかみ食べも上手になってきたので、スプーンにも挑戦していきたいです。



« おねがい »

沐浴やぬるま湯あそびを行った日はバスタオルを忘れずに持ち帰り、次の日には持ってきてください。また、記名が薄くなっていないか確認し、衣類や下着も含めて大きく書いていただけようお願いします。

